

## AUDITORIA DEL SGC AL ITSJR.

La semana pasada se llevó a cabo la Auditoría interna al SGC (Sistema de Gestión de la Calidad) del Tecnológico de San Juan del Río, misma que tuvo el objetivo de evaluar la información sobre la eficacia del sistema de gestión en relación con el logro de los objetivos, el progreso de las actividades planificadas dirigidas a la mejora continua, la continuidad en el control operativo de manera que pueda mantener su Certificación. En ella participó el grupo auditor integrado por la C. Mónica Arteaga Barrera, la M.C.E. Leticia Trejo García, la M. en A. Ma. Socorro Guerrero Ramírez, la M. en A. Isabel E. López Navarro, el MISD. Juan E. Soto Osornio, la M.C.E. María del Carmen Amézquita Ugalde como auditores internos y el I.S.C. Roberto Gómez Muñoz como auditor líder de la misma.



### LLEGA EL EVENTO ASTRONÓMICO DE 2017: EL ECLIPSE SOLAR

En EE. UU. el eclipse solar será total y recorrerá el país de costa a costa.

El 21 de agosto de 2017 se producirá un evento extraordinario en el mundo, un eclipse solar total. El eclipse será completo para Estados Unidos y parcial para la Centroamérica, el norte de América del sur y parte de Europa, principalmente.

En EE. UU., el eclipse total entrará por el oeste, en el estado de Oregón, y seguirá por Idaho, Wyoming, Misuri y Tennessee, hasta salir por Carolina del Sur, en la costa opuesta. Después de 26 años, Estados Unidos volverá a ser atravesado por un gran eclipse solar total.



Síguenos en: <https://www.facebook.com/TecSanJuan>  
 @Tec\_SanJuan tec\_sanjuan del rio

En una entrevista de trabajo:  
- ¿Nivel de inglés?  
- Alto  
- Bien. Traduzca "fiesta".  
- Party  
- Perfecto. Úselo en una frase.  
- Ayer me party la cara con la bicicleta.  
- Contratado.

**Las honestas palabras dan indicio de la honestidad del que las pronuncia o las escribe. Cervantes**

**"Para mí, la naturaleza es sagrada; los árboles son mis templos y los bosques son mis catedrales". Mijail Gorbachov.**

# TECNOTICIAS



TECNOLOGICO  
NACIONAL DE  
MEXICO



Departamento de Comunicación y Difusión  
Año 3 Número 21 20 de Agosto de 2016

Órgano informativo del Instituto Tecnológico de San Juan del Río

## SEMANA DEL EMPRENDEDOR

El jueves 6 de Octubre alumnos de distintas carreras acudieron al Evento Semana Nacional del Emprendedor llevada a cabo en reconocido recinto de congresos y convenciones en la ciudad de México en el que asistieron a presenciar diversos proyectos de muy variadas empresas nacionales e internacionales, a la vez que tuvieron oportunidad de presenciar varias conferencias sobre diversos temas dedicados al emprendedurismo en México.

Semana del emprendedor 2016

En coordinación del departamento de Gestión Tecnológica y Vinculación el Instituto Tecnológico de San Juan del Río fue un punto virtual de transmisión de la Semana del Emprendedor 2016, evento empresarial y de emprendimiento más grande de México, donde alumnos y docentes de distintas carreras asistieron a presenciar diferentes conferencias/ talleres tales como:

Emprende aquí y allá, Espacios de trabajos, Videojuegos, Ritmo sustentable en tu empresa, Los mandamientos de los emprendedores, Desaprender, Facebook, Ciudad Inteligente y la movilidad dentro de la economía colaborativa, Camino al hormiguero, Red Global para la innovación, Juntos podemos hacer más, Hoyo en uno, Saber emprender cuenta, Emprender desde la universidad, Juntos con Google, Curiosidades para acelerar tu negocio, Reinventando el trabajo en equipo con google, La industria del entretenimiento, Melt ingeniería lúdica, Emprender no es querer dinero si no un estilo de vida, Encuentra tu lugar en la cambiante naturaleza del trabajo, De niño emperador a niño emprendedor, Internet de las cosas, Derrumbando muros y Liderazgo emprendedor.

Así mismo acudieron a la Expo Santa FE México alumnos y docentes con el apoyo de transporte por parte de la Secretaría de Economía a través del INADEM, donde vivieron la experiencia presenciando diversos proyectos de muy variadas empresas nacionales e internacionales "Ecosistemas" y a la vez tuvieron oportunidad de asistir a varias conferencias/talleres sobre diversos temas dedicados al emprendedurismo en México.

Agradecemos a todos los que participaron en este evento diseñado para emprendedores y empresarios. En esta edición se pudo vivir de cerca las Industrias del Futuro a través de 13 Ecosistemas, más de 450 Conferencias y Talleres, actividades innovadoras como el Disruptivo Fest, Mercado Emprendedor, Food Trucks y foro abierto para las Industrias Creativas.

¡No lo pienses más! Vive la experiencia y conviértete en el Emprendedor que transforme el presente.



## LA RONDALLA ROMÁNTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO EN EL ITSJR.

En el marco de su 30 Aniversario, la Rondalla Romántica de la Ciudad de México conformada por fundadores, ex-integrantes e integrantes se presentó el pasado Sábado 8 de Octubre en la sala Audiovisual del Tecnológico de San Juan del Río.

La Rondalla Romántica de la Ciudad de México inicia su gira de aniversario con una presentación en las instalaciones del Tecnológico de San Juan del Río y con el apoyo de la directora de la Radiodifusora FusiOnline Radio Hilianí Castañeda y el Conductor del programa De Corazón Romántico Jesús Martínez.

Durante estos 30 años la Rondalla Romántica de la Ciudad de México se ha ido consolidando en el gusto del público asiduo a este género. Con una propuesta original en cuanto a la letra y música de toda su obra recopilada en cuatro producciones discográficas, completamente independientes y una quinta casi por salir. La Rondalla Romántica de la Ciudad de México se ha presentado en diversos teatros, auditorios, casas de cultura y ferias regionales, contribuyendo a la preservación de las costumbres y tradiciones mexicanas.